

La ciudad de Adra celebrará este viernes 25 de noviembre su particular 'Black Friday', que contará con la participación de casi medio centenar de establecimientos comerciales del municipio, actividades de ocio y entretenimiento y espectáculos para abderitanos y visitantes.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés y la presidenta de la Asociación de Comerciantes y Centro Comercial Abierto de Adra, Gádor Martín, acompañados por la concejal de Comercio Elisa Fernández, la vicepresidenta de la asociación, Cloti Espinosa y el secretario de la asociación, José Bogas, han dado a conocer la programación diseñada para esta jornada, que se presenta como un revulsivo para dinamizar el comercio local, ofreciendo grandes ventajas a los consumidores en las fechas previas a la temporada navideña.

Manuel Cortés ha valorado la iniciativa puesta en marcha por el tejido comercial abderitano en colaboración con el Ayuntamiento de Adra como "muy positiva" y ha reiterado el compromiso de "continuar apoyando a la asociación de comerciantes y al tejido comercial de nuestra ciudad en todas las actividades que impulse, porque es un sector fundamental para que siga creciendo nuestra ciudad".

Por su parte, la presidenta de la asociación, Gádor Martín ha expresado su confianza en que la actividad sea todo un éxito y que suponga un aliciente para incrementar las ventas en la red de establecimientos del municipio de cara a las fechas navideñas.

Grandes descuentos y actividades

En total, participarán en este 'Viernes Negro' cerca de 50 establecimientos que abrirán sus puertas hasta las 00:00 horas y ofrecerán descuentos que oscilarán entre el 20 y el 50 por ciento en una gran variedad de artículos de moda, zapatería, joyería, complementos, perfumería, óptica, electrodomésticos, electrónica, informática, papelería, restauración, etcétera.

Al reclamo que suponen los descuentos para los consumidores, se une un amplio programa de actividades y animación, elaborado con la colaboración del tejido asociativo del municipio. Para su mejor desarrollo la calle Natalio Rivas se cortará al tráfico, convirtiéndose en epicentro de esta jornada de compras y entretenimiento.

La programación arrancará a las 17:30 horas con un reparto de globos, seguido de un concurso de mascotas. A las 19:00 horas tendrá lugar un espectáculo de títeres para toda la familia. En materia deportiva, Healthlon ofrecerá una exhibición a las 20:00 horas y media hora después se celebrará una exhibición de motos. La guinda de la programación la pondrá la actuación del grupo musical 'La Huella' que será a las 22:00 horas.

Junto a estas actividades, todos los niños y niñas podrán divertirse en las tres atracciones hinchables que se colocarán en Natalio Rivas. Con ello se pretende hacer compatible la jornada de compras para los adultos con el entretenimiento de los más pequeños.

Además, todas las personas que acudan al 'Black Friday' abderitano tendrán la oportunidad de entrar en el sorteo de una cesta de productos donados por los comercios participantes.